



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2012

P105148

Anzug Lorenz Nägelin und Konsorten betreffend Schaffung von Akutgeriatriebetten im nördlichen Kantonsteil

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
 2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lorenz Nägelin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Die Adullam-Stiftung plant in unmittelbarer Nähe des früheren Gemeindepitals Riehen einen Neubau mit 111 Betten (Planungsstand Juli 2012), wovon 40 Betten für das Spital, die restlichen 71 Betten für Pflege und Betreuung von Heimbewohnerinnen und –bewohnern genutzt werden können. Je nach Entwicklung der Nachfrage könnte das Angebot für Pflegebedürftige zugunsten der Geriatriespitalpatienten reduziert werden. Die Infrastruktur des Neubaus ist so geplant, dass bis zu maximal 80 Spitalpatientinnen und –patienten akutgeriatriisch behandelt und rehabilitiert werden könnten.

